

## **L'OPTION ITALIEN**

Le Lycée Senghor propose aux élèves de 2<sup>nd</sup>e générale de suivre l'enseignement de l'option ITALIEN deux ou trois heures par semaines, selon le nombre des effectifs. Les élèves intéressés peuvent donc commencer à apprendre une troisième langue vivante (en plus de deux langues LVA et LVB) et maintenir cette option, s'ils le désirent, en Première et en Terminale Générales (malheureusement dans les filières technologiques il ne sera pas possible de poursuivre cette option).

Mais attention, il n'est pas possible de choisir l'option Italien en Première ou Terminale Générales, si on n'a pas suivi cet enseignement en 2<sup>nd</sup>e.

C'est pour cela qu'il faut prendre un peu de temps pour découvrir cette option pour ne pas passer à côté d'une réelle opportunité.

Depuis la réforme du Lycée, les options ne sont plus évaluées par une épreuve finale au baccalauréat. Les notes de l'option Italien comptent dans la moyenne, et la moyenne des bulletins de Première et Terminale correspondent à 10% de la note du Baccalauréat.

On ne peut donc pas dire que les options « rapportent » beaucoup de points à l'examen, pourquoi alors choisir l'OPTION ITALIEN ?

### **- APPRENDRE UNE NOUVELLE LANGUE ETRANGERE SANS TROP D'EFFORT**

Vous apprenez déjà depuis plusieurs années deux langues étrangères. L'apprentissage d'une troisième sera plus facile pour vous. En travaillant en classe et un peu (un petit peu) à la maison vous progresserez très vite. Tout le monde commence à apprendre l'Italien en seconde, donc toute la classe est au même niveau, il n'y a pas de lacunes ou de retard possibles. Il sera donc très simple, surtout au début, d'avoir des très bonnes notes...et les notes comptent dans la moyenne.

### **- SORTIR DU LOT**

L'Italien est une langue « à faible diffusion ». Presque tout le monde parle anglais ou espagnol, en revanche il y a de moins en moins de français qui maîtrisent l'italien. Apprendre cette langue est une façon de sortir du lot, d'être « rare », donc plus recherché.

Le lycée Senghor est le seul lycée du Bassin Mantois à proposer cette option.

À la fin de votre scolarité vous connaîtrez ainsi trois langues vivantes. C'est un atout très important pour le choix de vos études ou pour le parcours de vos projets professionnels. Sur la plupart des CV que les établissements d'études supérieures reçoivent, les candidats justifient la connaissance de deux langues étrangères. Votre CV en comportera trois : vous sortirez du lot !

### - **UN CHOIX CULTUREL**

L'italien est une langue agréable et chantante, mais surtout est une langue sœur du français. La France et l'Italie ont un long passé commun d'échanges, elles ont une origine commune : le monde romain. Connaître la langue italienne est une formidable façon de comprendre encore mieux la langue et la culture française.

### - **UN CHOIX ECONOMIQUE**

L'Italie et la France sont des partenaires commerciaux de premier plan. Que ce soit dans le domaine de la mode, du tourisme, de l'automobile, de l'art, de l'agroalimentaire, des technologies les accords entre les entreprises françaises et italiennes sont très nombreux. La connaissance de l'italien est un atout de plus qui aide à ouvrir les portes du travail.

L'apprentissage de l'italien est une réelle opportunité d'enrichir son bagage intellectuel et culturel ainsi qu'un atout supplémentaire sur le marché professionnel.

J'espère vous avoir aidé dans votre choix, mais si vous avez des questions vous pouvez adresser un mail à [francesca.coq1ac-versailles.fr](mailto:francesca.coq1ac-versailles.fr).

ARRIVEDERCI !!

